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 ► Jogo difícil

CAT em Santana de Parnaíba enfrenta o Ska Brasil 
pelo returno da terceira fase da segundona paulista

Jogo entre as duas equipes acontece neste sábado, às 15h
Pelo returno da terceira 

fase do campeonato paulis-
ta da segunda divisão, CAT 
e Ska Brasil voltam a se en-
frentar pelo grupo 16, ago-
ra em Santana de Parnaíba, 
neste sábado, às 15h, no 
estádio municipal prefeito 
Gabriel Marques da Silva.

Na semana passada, em 

Taquaritinga, o CAT ven-
ceu o adversário de hoje 
pelo placar de 1x0, dando 
um importante passo rumo 
à classificação às semifi-
nais do torneio.

A diretoria do CAT, sa-
bendo da importância do 
jogo, providenciou, junto 
aos dirigentes do Flamengo 

de Guarulhos, seu estádio, 
para treinamentos na quin-
ta e sexta-feira.

A partida entre Ska 
Brasil e CAT é aguardada 
com muita expectativa pe-
los dirigentes e torcedores 
de ambas as equipes, já que 
o vencedor terá a grande 
chance de acumular pon-

tos na tabela e se firmar em 
busca da classificação.

Jogadores do CAT sa-
bem, perfeitamente, das di-
ficuldades em jogar contra 
o Ska Brasil, mas de acor-
do com o técnico Marcelo 
Marelli, a equipe jogará 
explorando os contra-ata-
ques, porém, com o setor 

defensivo atento às jogadas 
ofensivas do adversário.

Atualmente, o CAT 
está em segundo lugar na 
classificação do grupo 16, 
com 6 pontos ganhos, en-
quanto que o Ska Brasil é 
o terceiro, com 3 pontos a 
seu favor.

O próximo jogo do 

CAT será quarta-feira, dia 
16, em Franca, às 15h, 
contra a Francana, que é a 
primeira do grupo com 9 
pontos e joga neste final de 
semana contra o Indepen-
dente de Limeira, que não 
somou nenhum ponto até 
agora na tabela de classifi-
cação.

 ►Ficará marcado na memória

Clube de Rodeio leva diversão e alegria 
as crianças carentes em Taquaritinga
Iniciativa do Clube de Rodeio Os Pampas e Feras Park Center proporciona momentos de 

entretenimento e guloseimas para crianças de creches e instituições de caridade da cidade

Em uma iniciativa lou-
vável, o Clube de Rodeio 
Os Pampas em parceria 
com o Feras Park Center, 
resolveram abrir as portas 
do Parque de Brinquedos 
instalado no Recinto "Feli-
pe Bianchi Neto" para pro-
porcionar diversão e ale-
gria a centenas de crianças 
carentes do município. A 
ação, aconteceu na quinta e 
sexta-feira, foi esforço con-
junto do presidente do clu-
be, Toquinho Bianchi, e da 
secretária Fatima Bortolani.

Durante o período de 
aproximadamente 1h30, 

tanto pela manhã, quanto 
no período da tarde, os brin-
quedos do parque estiveram 
disponíveis de forma exclu-
siva para alunos de creches 
e instituições de caridade 
do município, como foi o 
caso dos alunos do Lar São 
João Bosco. A iniciativa 
busca oferecer momentos 
de entretenimento e des-
contração para essas crian-
ças, que muitas vezes têm 
acesso limitado a esse tipo 
de atividade.

Além do acesso gratuito 
aos brinquedos, Os Pampas 
e seus patrocinadores, sen-

do eles: Casa das Rações, 
Supermercado Ipiranga, 
Benja Elétrica e Hidráuli-
ca e Iluminação, Anderson 
Multi Marcas, Atacadão dos 
Sorvetes, Guaraná Novo 
Ideal, Agrosuper, Pulvemar 
e Shopping dos Sovertes, 
se uniram para garantir que 
a experiência fosse ainda 
mais especial. Guloseimas 
como cachorro-quente, al-
godão-doce e pipoca es-
tivem disponíveis para as 
crianças presentes, tornan-
do a visita ao parque uma 
verdadeira celebração de 
alegria e diversão.

Toquinho Bianchi, pre-
sidente do Clube de Rodeio 
Os Pampas, destacou a im-
portância de contribuir para 
o bem-estar das crianças da 
comunidade, especialmente 
aquelas em situação de vul-
nerabilidade. Ele ressaltou 
que a iniciativa não seria 
possível sem o apoio da co-
munidade e dos patrocina-
dores que se engajaram na 
causa.

A ação demonstra o 
comprometimento social e 
a responsabilidade do clube 
para com a cidade de Ta-
quaritinga. Ao proporcionar 

momentos de diversão e 
alegria para crianças caren-
tes, Os Pampas não apenas 
oferece um espaço de en-
tretenimento, mas também 
cria memórias positivas que 
podem influenciar positiva-
mente o desenvolvimento 
dessas crianças.

A comunidade local tem 
como dever aplaudir a ini-
ciativa do Clube de Rodeio 
Os Pampas, reconhecendo 
que ações como essa têm 
um impacto significativo na 
vida das crianças e na cons-
trução de uma sociedade 
mais solidária e empática. 

A oportunidade de brincar 
e desfrutar de guloseimas 
em um ambiente seguro e 
acolhedor é algo que pode 
marcar a infância desses 
pequenos, proporcionan-
do momentos de felicidade 
que ficarão guardados em 
suas memórias.

No momento em que 
o mundo enfrenta desafios 
cada vez maiores, gestos 
como esse são um lembrete 
poderoso de que a solida-
riedade e a compaixão têm 
o potencial de transformar 
vidas e construir um futuro 
mais promissor para todos.
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Prefeito de Taquaritinga  
enfrenta críticas e denúncias  

em seu segundo mandato Uma Homenagem ao Dia dos Pais, em especial ao meu!
Governo municipal enfrenta 

descontentamento e denúncias, 
com vereadores alertando sobre 

problemas e irregularidades

Lembrando do passado, celebrando o presente e almejando o futuro

A 
 
o que parece, 

o prefeito de Taquari-
tinga vai encerrar seu 
segundo mandato em 
péssimas condições. 
Apesar de ainda encon-
trar alguns defensores, 
principalmente aqueles 
que têm algum tipo de 
ligação com o chefe do 
Executivo municipal, é 
percebível a ruína que 
seu governo caminha, já 
que nunca inspirou tanta 
confiança na população. 
São diversas denúncias 
e algumas falhas que 
certamente ficarão para 
a história.

Comentários a res-
peito sobre essa lamen-
tável situação da esfe-
ra municipal, há anos, 
vem sendo divulgados 
por alguns vereadores, 
quer em redes sociais 
ou mesmo através de 
sessões ordinárias.

Dois desses verea-
dores, Rodrigo de Pietro 
e Beto Girotto, ex-pre-
sidentes do Legislativo, 
têm alertado o prefeito, 
desde a primeira gestão, 
mas nunca foram ou-
vidos em seus pedidos 
pelo prefeito.

Aliás, ambos os ve-
readores, na campanha 
política municipal de 
2016, estavam ao lado 

do prefeito, foram elei-
tos e, mais tarde, tor-
naram-se inimigos nú-
meros um e dois, e, de 
lá para cá, as críticas 
semanais desvendadas 
durante as sessões ordi-
nárias não param de ser 
feitas.

Por sua vez, o pre-
feito, como se nada o 
abatesse, pouco se im-
portou com os aconteci-
mentos, com o “rombo” 
nos cofres da Prefeitura 
aumentando diariamen-
te, chegando aonde che-
gou, agora difícil de ser 
consertado.

O mais interessante 
de tudo isso é que o pre-
feito vai à sua rádio, xin-
ga funcionários, ofende 
vereadores, desrespeita 
a população e ainda se 
acha “o bom da boca”, 
como se sua administra-
ção superasse todas as 
demais que estiveram à 
frente da Prefeitura.

É bom, a partir de 
agora, o prefeito colo-
car as “barbas de mo-
lho”, haja vista que o 
Ministério Público está 
tomando todas as pro-
vidências em apurar ir-
regularidades ocorridas 
nesses anos todos, com 
consequências negati-
vas nada agradáveis aos 
administradores muni-
cipais.

Quando chega o Dia dos Pais, uma mistura de emo-
ções toma conta de muitos corações. É um dia de cele-
bração, mas também pode ser um momento de saudade e 
reflexão para aqueles que já não têm a presença física de 
seus pais ao lado. Para muitos, como no meu caso, será 
o primeiro Dia dos Pais sem a presença física da 
figura paterna.

Amanhã, domingo, 13 de agosto, 
muitas famílias ao redor do mundo ce-
lebrarão essa data especial, honran-
do os pais e suas contribuições à 
vida de seus filhos. E é em meio 
a essa atmosfera de lembrança 
e gratidão que este espaço é 
dedicado a homenagear meu 
amado e querido pai.

Mario Bagliotti, já não 
está mais presente fisica-
mente, mas o legado que ele 
deixou para nossa família é 
eterno. Quatro meses após sua 
partida para a morada eterna, 
suas memórias ainda permeiam 
o ambiente familiar. Neste Dia 
dos Pais, a saudade pode ser forte, 
mas a certeza de ter tido "o melhor 
pai do mundo" traz conforto e orgulho 
tanto para mim, quanto para minha irmã, 
Isabela.

A ausência física não apaga os momentos vivi-
dos, os ensinamentos compartilhados e o amor que per-
dura. E aqui quero fazer uma promessa para meu filho 
Joaquim. Será um compromisso de minha vida transmi-
tir os valores e ensinamentos recebidos de meu pai. Essa 
será uma das maneiras de manter viva a presença e os 
princípios que moldaram a minha formação e a nossa fa-
mília.

Assim, o Dia dos Pais se torna mais do que uma sim-
ples celebração comercial. É uma oportunidade de refle-

xão sobre a importância dos pais em nossas vidas e de 
como eles deixam marcas em nossas vidas. Uma cele-
bração que transcende a materialidade, honrando aqueles 
que moldaram nossa jornada e reforçando o compromis-
so de continuar seu legado, legado esse que todos os ami-

gos poderão ver na próxima quarta-feira, 16 de 
agosto, aniversário de Taquaritinga.

Nos últimos dez anos, meu pai, Ma-
rio Bagliotti, trabalhou incansavel-

mente todos os dias ao meu lado, 
na redação de O Defensor e na 

Baby Center, empresa de nossa 
família a mais de 30 anos. Era 
um de seus marcos as edições 
especiais da Festa da Cida-
de e de Final de Ano. Nos 
últimos dias dividi minha 
jornada de trabalho, além da 
produção de textos, como 
também a rua, visitando os 
comerciantes de nossa Cida-
de. 

E que alegria poder contar 
com a grande maioria de nossos 

clientes na edição da Festa da Ci-
dade. Confesso que não foi fácil, 

mas a cada visita, a cada bate-papo, a 
certeza de que meu pai deixou um lega-

do lindo e maravilhoso que passarei para 
meu filho. 

Desta forma, neste Dia dos Pais, enquanto nos lem-
bramos e celebramos aqueles que não estão mais fisica-
mente ao nosso lado, também renovamos a promessa de 
transmitir adiante os valores, as lições e o amor que nos 
foram concedidos por nossos pais. Que esse seja um dia 
de agradecer, lembrar e renovar o compromisso de ser 
um pai presente e inspirador para as gerações futuras.

*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de 
O Defensor. 

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ►Oportunidade de Estágio

Fatec Taquaritinga abre inscrições pelo CIEE
Centro de Integração Empresa Escola oferece vagas para cadastro de reserva 

em diversas áreas para estudantes da Fatec Taquaritinga
Estudantes da Faculda-

de de Tecnologia (Fatec) 
de Taquaritinga têm agora 
uma nova oportunidade de 
ingressar no mercado de 
trabalho e adquirir expe-
riência na área de atuação. 
Através do Centro de In-
tegração Empresa Escola 
(CIEE), estão abertas as 
inscrições para o proces-
so seletivo de estágio, que 
visa formar um cadastro re-
serva para alunos dos cur-
sos especificados no Anexo 
I - Quadro de Vagas.

O processo seletivo 
oferece vagas para alunos 
de diferentes níveis e cur-
sos, proporcionando uma 
chance única de desenvol-
vimento profissional. De 
acordo com as especifica-
ções, os estagiários cum-
prirão uma carga horária de 
até 30 horas semanais, com 
jornadas diárias que variam 
entre 4 e 6 horas, a critério 
do Centro Estadual de Edu-
cação Tecnológica "Paula 
Souza".

Os benefícios ofere-
cidos incluem uma bolsa 
auxílio, que varia de acor-
do com o nível do curso e 
a jornada de trabalho. Para 
os cursos de nível superior, 
a bolsa auxílio pode chegar 
a R$ 937,59 mensais, en-
quanto para cursos de nível 
médio e técnico, os valores 
variam entre R$ 475,05 e 

R$ 787,58. Além disso, há 
auxílio transporte e auxí-
lio alimentação oferecidos 
para os estagiários.

Os requisitos para par-
ticipação no processo se-
letivo são claros: os candi-
datos devem ser estudantes 
regularmente matriculados, 
com frequência efetiva nos 
cursos relacionados ao en-

sino público ou particular. 
É importante que o candi-
dato esteja atento às políti-
cas de estágio da instituição 
de ensino e à legislação vi-
gente para garantir sua ele-
gibilidade.

As inscrições estão dis-
poníveis online, através do 
site do CIEE. Os interessa-
dos devem acessar a seção 

de Estudantes, localizar a 
área de Processos Seletivos 
e procurar pelo logotipo do 
Centro Paula Souza (CPS), 
onde se encontra o edital 
01/2023. As informações 
completas sobre o processo 
seletivo podem ser encon-
tradas no edital disponível 
no site.

Oportunidades como 

essa são valiosas para os 
estudantes, não apenas pela 
chance de ganhar experiên-
cia no mercado de trabalho, 
mas também pela possibi-
lidade de colocar em prá-
tica os conhecimentos ad-
quiridos durante o curso. 
É uma oportunidade de se 
preparar para os desafios 
futuros e construir uma tra-

jetória profissional sólida. 
Os estudantes da Fatec Ta-
quaritinga são encorajados 
a aproveitar essa chance e 
investir no próprio cresci-
mento e desenvolvimento.

Para fazer a inscrição 
acesse: CIEE Inscrição

Para ver o edital com-
pleto, acesse: Edital Com-
pleto 2023  

https://pp.ciee.org.br/vitrine
https://pp.ciee.org.br/vitrine/10996/detalhe
https://www.fatectq.edu.br/doc-noticias/edital-estagio-ciee-2023.pdf
https://www.fatectq.edu.br/doc-noticias/edital-estagio-ciee-2023.pdf
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Nos últimos dias, têm 
surgido críticas – vindas da 
extrema-direita – no senti-
do de que o recém-lançado 
filme da Barbie seria um 
grande manifesto a favor da 
igualdade e, portanto, uma 
verdadeira apologia comu-
nista.

Mais do que adotarem a 
insuportável tática (ou para-
noia) de enxergar comunis-
mo em tudo, os extremistas 
de direita, provavelmente 
aqueles de masculinidade 
mais frágil, confusos com 
a profusão de tons de rosa 
do filme, equivocam-se pro-
fundamente na análise das 
mensagens trazidas pela 
obra. 

É verdade, o filme sati-
riza – com bastante graça e 
pertinência, aliás – diversos 
aspectos da sociedade con-
temporânea, especialmente 

as diferenças e discrimina-
ções impostas às mulheres 
em relação aos homens nos 
mais diversos campos. O 
suposto “esquerdismo”, po-
rém, para por aí. 

Em diversas passagens, 
por exemplo, fica clara a vi-
são crítica da diretora Greta 
Gerwig sobre determinada 
tendência de parte da es-
querda, muito comum nos 
mais jovens, de interditar 
diálogos e debates com os 
que pensam de modo dife-
rente, chamando de fascis-
mo tudo aquilo que não é 
espelho. 

Muito além disso, po-
rém, o filme propõe o dile-
ma: o que é melhor? Viver 
uma vida pacata, composta 
apenas por atividades lúdi-
cas e banais, porém total-
mente controlada por uma 
instância superior, seja ela 

divina, o governo ou, até 
mesmo, alienígena? Ou, en-
tão, ser dono de uma exis-
tência repleta de liberdades, 
ainda que isso possa gerar 
as mais diversas complica-
ções, como dores amorosas, 
dificuldades financeiras e a 
obrigação de trabalhar? 

A questão não é exa-
tamente original – no pró-
prio cinema, “Show do 
Truman”, um filme melhor 
do que “Barbie”, explora o 
tema de modo mais diverti-
do – e tampouco a resposta 
é surpreendente: a liberda-
de, ainda que espinhosa, 
é infinitamente superior a 
uma vida de confortável 
alienação.

Ou seja, o que “Barbie” 
propõe é justamente o opos-
to da realidade comunista: é 
imprescindível que o indiví-
duo viva livre de amarras, 
sem ter de conviver com 
um cenário de igualdade 
absoluta e ilusória, imposta 
por castas superiores que, 
de modo arrogante, julgam 
saber o que é melhor para a 
sociedade. 

A extrema-direita pode 
arranjar outra paranoia tran-
quilamente: a Barbie ainda 
é uma capitalista e tanto. 
Carlos Galuban Neto é advogado 
formado pela Faculdade de Direito 
da Universidade de São Paulo.

A Barbie é comunista?
Geração Nem-Nem...

 Onde está a geração 
nem-nem no Brasil e a 
quem atribuir a culpa das 
estatísticas?

- É possível encontrar 
essa geração em todos os 
níveis sociais. Na classe 
mais baixa, credito à péssi-
ma educação básica do País, 
que faz com que o jovem 
fique desmotivado pela falta 
de professores qualificados 
e de estrutura das escolas. 
A culpa para as classes C, D 
e E é dos três governos (fe-
deral, municipal e estadual), 
por não dar educação básica 
de qualidade. É preciso es-
timular essa população. É 
preciso uma ocupação para 
que se comece, para acender 
o foguete. A culpa é espe-
cialmente do governo mu-
nicipal, por ser o responsá-
vel pelos primeiros anos do 
ensino. Esses jovens estão 

perdidos, muitas vezes não 
porque querem, mas sim-
plesmente porque não tive-
ram a oportunidade mínima 
de se encontrar nem moti-
vação para seguir nos ensi-
nos médio e superior. Já nas 
classes A e B, sobretudo no 
Nordeste, a culpa costuma 
ser dos pais, que paparicam 
demais os filhos, com carro 
e dinheiro, por exemplo.

- Na prática, o que é pre-
ciso mudar na lógica edu-
cacional para quebrar esse 
ciclo?

- Investir principalmente 
no ensino tecnológico. Pela 
manhã, base acadêmica e, 
à tarde, ensino de uma pro-
fissão, como, por exemplo, 
marcenaria e manutenção 
predial. São profissionais 
difíceis de encontrar hoje. 
O problema é que os pro-
fessores estão mal prepara-

dos e desinteressados e as 
famílias não obrigam esses 
jovens a nada, muitas vezes 
passam o dia fora trabalhan-
do. Uma boa formação, in-
clusive, passa também pela 
educação sexual e de higie-
ne.

- Quais as consequên-
cias desse cenário para o 
futuro do País?

 - Uma delas é a alta de-
pendência dos programas 
de transferência de renda do 
governo. A Bolsa Família é 
boa para tirar as pessoas da 
miséria, mas tem que estar 
associada ao estudos para 
os menores e ao emprego 
para os adultos. Se a situa-
ção continuar sem nenhu-
ma mudança disruptiva, o 
Brasil vai ficar proporcio-
nalmente para trás, princi-
palmente em relação aos 
Brics. Estamos celebrando 
um crescimento próximo 
de 2%, 3%, enquanto a Chi-
na tem problemas porque 
cresce perto de 7% ao ano. 
A renda per capita da Co-
reia dobrou desde a década 
de 1950. Tudo isso porque 
investiu-se em educação, 
primordialmente educação 
básica.
*Prof. Sergio A. Sant’Anna – Pro-
fessor de Redação nas Redes Ad-
ventista e COC em SC e jornalista.
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 ►Fé e esperança

Celebração e sabores na Festa Quermesse 
de Nossa Senhora Desatadora dos Nós
Evento reúne fé e gastronomia em Taquaritinga durante quatro 

dias de festa na Praça da Matriz de São Sebastião
Preparativos estão em pleno 

andamento para a aguardada Fes-
ta Quermesse de Nossa Senhora 
Desatadora dos Nós, que promete 
unir a devoção religiosa à delicio-
sa gastronomia local. O evento, 
realizado pela Comissão de Fes-
tas da Paróquia, será realizado nos 
dias 16, 17, 18 e 19 de agosto, a 
partir das 18h, na Praça da Matriz 
de São Sebastião.

A festa, que já se tornou uma 
tradição na cidade, proporciona 
aos participantes momentos de 
celebração e confraternização, 
além de oferecer uma variedade 
de quitutes irresistíveis para os 
apreciadores da boa comida. En-
tre as opções gastronômicas dis-
poníveis, destacam-se os famosos 
pasteis nos sabores carne, queijo e 
pizza, frango à passarinho, kaftas 
tradicional e com queijo, espeto de 
carne e uma diversidade de bebi-
das para acompanhar.

A Praça da Matriz de São Se-
bastião se transformará em um es-
paço de encontro e diversão, onde 
moradores e visitantes poderão 
desfrutar de boa música, alegria e, 
é claro, sabores irresistíveis. A or-
ganização do evento trabalha com 
afinco para proporcionar um am-
biente acolhedor e seguro, seguin-
do todas as orientações de saúde e 
bem-estar.

É importante ressaltar que a 

Festa Quermesse de Nossa Senho-
ra Desatadora dos Nós vai além da 
parte gastronômica, refletindo a 
união e o espírito comunitário da 
paróquia e da população local. A 
devoção a Nossa Senhora Desa-
tadora dos Nós é uma expressão 
de fé e esperança, e a festa é uma 
oportunidade para os fiéis forta-
lecerem seus laços espirituais en-
quanto desfrutam de momentos 
agradáveis em companhia de ami-
gos e familiares.

A realização da quermesse 
também representa um importan-
te apoio às atividades da paróquia, 
contribuindo para a manutenção 
de projetos sociais e religiosos que 
beneficiam a comunidade. Além 
disso, o evento é uma forma de 
manter viva a tradição cultural e 
religiosa, compartilhando valores 
e experiências que transcendem o 
tempo.

Portanto, fica o convite para to-
dos aqueles que desejam celebrar, 
confraternizar e saborear as delí-
cias da culinária local: participe da 
Festa Quermesse de Nossa Senho-
ra Desatadora dos Nós, um evento 
que une fé, tradição e gastronomia 
em um ambiente acolhedor e fes-
tivo. Aproveite para conhecer e 
apoiar os esforços da paróquia e 
fazer parte desse momento espe-
cial que fortalece os laços entre a 
comunidade e suas crenças.

https://wa.me/message/HD6PI5ZGW426E1
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Comércio até às 18h
O Dia dos Pais será 

comemorado no domingo 
(13), por isso, o comércio 
varejista de Taquaritinga 
estará funcionando, neste 
sábado, véspera do feriado, 
das 9h às 18h. Uma ótima 
oportunidade para os con-
sumidores realizarem suas 
compras e presentear seus 
queridos pais.

Avante, “Leão”
Uma das mais impor-

tantes partidas de futebol 
será realizada na tarde des-
te sábado (12), às 15h, em 
Santana de Parnaíba, pela 
4ª rodada da 3ª fase do cam-
peonato paulista da segun-
da divisão. Em campo, Ska 
Brasil e Clube Atlético Ta-
quaritinga.

Festa de arromba
Será também neste sá-

bado (12), nas dependências 
da sede do Rotary Club de 
Taquaritinga, a sessão so-
lene da Câmara Municipal, 
homenageando pessoas 
com o título de cidadão ta-
quaritinguense e diplomas 
de honra ao mérito, pela 
passagem de mais um ani-
versário de emancipação 
político-administrativa de 
Taquaritinga.

Show e feijoada
Dia 18 de agosto, sexta- 

feira, no Pesqueiro & Cho-
pperia Tênis Park, show 
musical completo, regado a 
uma deliciosa feijoada, com 
a presença de Karica Rocha, 
Cover Raul Seixas. Início às 
20h.  

Festa no Bairro Barra 
Mansa

No próximo dia 27 de 
agosto, domingo, acontece 
no Bairro Barra Mansa, um 
grandioso festejo em louvor 
ao padroeiro Senhor Bom 
Jesus. Quermesse com pren-
das e assados e show musi-
cal com Ulisses & Moisés.
Convite Porco no Rolete

Já no dia 24 de setem-
bro, no Recinto Os Pampas, 
o 4º Porco no Rolete, ao 
preço individual do ingres-
so em R$ 50,00, das 12h às 
14h30. Consta do cardápio: 
porco, farofa, feijão gordo, 
arroz e salada. O evento faz 
parte da Paróquia Sagrada 
Família de Nazaré de Ta-
quaritinga.

*Luiz Eduardo Schneider é jor-
nalista e colaborador de O Defensor.

Não celebrem 
a mentira!

É um absurdo a men-
tira que corre à boca pe-
quena de que o Ministério 
Público pediu a cassação 
do prefeito Vanderlei Má-
rsico. Esse tipo de fofoca e 
de boato não contribui em 
nada com a cidade, nem 
para a solução dos proble-
mas que Taquaritinga tem 
enfrentado. Quem disse-
mina informações como 
essa, atribuindo uma res-
ponsabilidade que não 
cabe aos envolvidos corre 
o risco de ser cobrado a 
prestar contas ou ter que 
dar satisfações quando a 
verdade vem à tona.

Juro mesmo que eu 
gostaria de usar esse es-
paço para falar de outro 
assunto. Todas as semanas 
vir até aqui para tratar da 
mesma pauta é algo can-
sativo. Mas a cada artigo 
que escrevo, centenas de 
pessoas me enviam cum-
primentos e saudações 
porque alguém tem tido 
coragem de pôr no papel 
o que o povo leva no peito 
e na garganta, seguido de 
muxoxos desanimados e 
desesperançados. Então, 
mesmo que me entedie e 
me aborreça, acredito que 
tem sido importante não 
deixar arrefecer o clamor 
popular que implora por 
alguma providência. É 
a tal da sina de Cartago 
na verborragia de Catão, 
nos idos da Roma Antiga, 
como tanto apreciou saber 
meu dileto amigo Jorge 
Gibertoni (se não se lem-
brar disso, pesquise a res-
peito da frase “Delenda est 
Carthago”).

Enfim, a verdade é 
que o Ministério Público 
ajuizou uma ação contra 
a pessoa física de Van-
derlei Mársico. A Promo-
toria de Justiça concluiu 
que o prefeito tem agido 
em erro gravíssimo ao 
não fazer o repasse certo 
para o Ipremt e nem feito 
o pagamento dos salários 
dos servidores ativos da 
forma inesperada e, por 
causa disso, deve respon-
der em sua pessoa física 
pelos seus atos e omissões 
no que diz respeito a es-
ses fatos. A intenção é que 
Mársico pague do bolso 
pelo prejuízo financeiro 

que possa ter causado ao 
Município. Isso nem de 
longe quer dizer que seu 
mandato de prefeito será 
cassado – embora possa 
dar razão eventualmente 
a uma ordem judicial de 
afastamento temporário 
do cargo, o que é diferente 
porque cassação seria algo 
definitivo.

Daí, vem a pergunta: 
por que o Ministério Pú-
blico não pediu a cassação 
do mandato de Vander-
lei Mársico? A resposta é 
bem simples: porque não 
pode. Quem pode cassar 
o mandato do prefeito é a 
Câmara de Vereadores, em 
um julgamento político. 
Então, se você acha que 
Vanderlei deve ser cas-
sado como prefeito, deve 
mobilizar seus amigos e 
familiares para buscarem 
os vereadores e exigir 
deles uma providência. 
Quem está indo no Minis-
tério Público ou no Fórum 
para pedir algo neste sen-
tido está batendo na porta 
errada.

Vou citar como exem-
plo a iniciativa tomada 
pelo Sindicato dos Servi-
dores Públicos. A banca 
dos advogados Gustavo 
Schneider Nunes, Adriana 
Davoglio e Viviane Viei-
ra, três grandes nomes à 
serviço da Justiça na re-
gião, ajuizou uma ação 
em nome do Sindicato 
contra o Município, a fim 
de obrigar o pagamento 
correto e devido das obri-
gações patronais, sob pena 
de multa. Porém, no caso 
de desobediência da or-
dem judicial que for ob-
tida a partir disso, o ônus 
recai sobre o Município – 
ou seja, sobre todos os ta-
quaritinguenses. Uma vez 
que, caso os salários não 
sejam pagos no dia certo, 
deverá ser imposta ao Mu-
nicípio multa diária de R$ 
10 mil, isso quer dizer que 
esse valor deverá onerar o 
bolso de cada um de nós, 
já que o dinheiro do Muni-
cípio é aquele que é arre-
cadado a partir do que nós 
pagamos.

Por isso que digo que 
não adianta ir no Judiciário 
chorar suas mágoas e es-
perar que uma mão aben-

çoada lhe seja estendida. 
O que vai acontecer é que 
ações contra o Município 
(que está quebrado) serão 
ajuizadas, a fim de que 
a Prefeitura pague o que 
ela não tem dinheiro para 
pagar – e, então, sua pro-
vidência pode estar fadada 
ao vazio. Se você for no 
Ministério Público, o que 
pode acontecer é ser ajui-
zada uma ação em que não 
o Município, mas a pessoa 
física do Prefeito seja res-
ponsabilizada afim de que 
ele pessoalmente responda 
por eventual prejuízo que 
se provar que causou – 
mas isso é algo que pode 
ser demorado por si só ou 
por manobras judiciais, 
bem como pode fracassar 
em razão da ausência de 
bens em nome do prefeito, 
que, embora ostente deter-
minada condição patrimo-
nial, pode não ter nada em 
sua propriedade.

Então, para concluir, é 
mentira que o Ministério 
Público entrou com uma 
ação pedindo a cassação de 
Vanderlei Mársico. Além 
de não poder fazer isso, a 
Promotoria de Justiça nem 
mesmo pediu seu afasta-
mento, por ora. O que o 
Ministério Público fez foi 
pedir que Vanderlei Mársi-
co pague pelo prejuízo que 
pode estar causando à Pre-
feitura e ao Ipremt, porém 
a efetividade e a eficiência 
desta providência não es-
tão bem claras para mim. 
Se você realmente quer 
espalhar alguma coisa por 
aí, em vez de ficar cele-
brando o que soube por 
fofocas e boatos, espalhe 
uma verdade: a cassação 
de um prefeito só pode ser 
feita por um julgamento 
político a partir da Câmara 
de Vereadores e para isso 
acontecer o povo tem que 
pressionar os vereadores 
neste sentido. O resto, in-
felizmente, é só parola, 
conversa fiada ou deva-
neio que não vai levar a 
lugar nenhum.
*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre em 
psicologia pela Famerp.
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 ► Investimento em Segurança

Prefeitura de Santa Ernestina reforça 
creche com novas grades de proteção

Medida visa garantir a proteção de crianças, pais e funcionários 
na Creche Municipal Senhora Maria Veronezi de Abreu

Com o compromisso 
de proporcionar um am-
biente seguro e tranquilo 
para as crianças, pais e fun-
cionários que frequentam a 
Creche Municipal Senhora 
Maria Veronezi de Abreu, 
a prefeitura local está em-
penhada em um projeto de 
instalação de grades nos 

muros e no portão central 
da instituição.

A segurança das crian-
ças é uma preocupação 
primordial em qualquer 
ambiente, especialmente 
em instituições que lidam 
com a educação infantil. A 
iniciativa da prefeitura de 
Santa Ernestina em inves-

tir na instalação de grades 
é uma ação direta em prol 
desse objetivo, visando 
criar um espaço protegido 
e propício ao desenvolvi-
mento saudável das crian-
ças.

As grades têm um pa-
pel duplo nessa situação. 
Além de servirem como 

barreira física que impede 
o acesso não autorizado ao 
ambiente da creche, elas 
também transmitem uma 
mensagem de comprome-
timento com a segurança 
e bem-estar das crianças. 
Pais e responsáveis podem 
se sentir mais tranquilos 
ao saberem que medidas 

estão sendo tomadas para 
garantir a proteção de seus 
filhos enquanto estão sob 
os cuidados da instituição.

A atenção às medidas 
de segurança em ambientes 
educacionais é essencial 
para garantir a confiança 
da comunidade e a quali-
dade do serviço prestado. 
A instalação das grades na 
Creche Municipal Senhora 
Maria Veronezi de Abreu é 
um passo importante nes-
se sentido, demonstrando 
que a prefeitura está com-
prometida em oferecer um 
ambiente seguro e acolhe-
dor para as crianças em 
idade pré-escolar.

É importante ressaltar 
que, ao implementar me-
didas de segurança como 
essa, é essencial encontrar 
um equilíbrio entre a pro-
teção e a acessibilidade. A 
instalação de grades não 
deve comprometer a aber-

tura ao diálogo e à intera-
ção entre a instituição e os 
pais. Manter uma comuni-
cação transparente sobre 
as mudanças e os objetivos 
das medidas adotadas é 
fundamental para que a co-
munidade esteja alinhada e 
compreenda a importância 
dessas ações.

Em um mundo em 
constante evolução, onde 
a segurança é uma preo-
cupação constante, inicia-
tivas como a da prefeitu-
ra de Santa Ernestina são 
exemplos do comprometi-
mento das autoridades em 
criar ambientes seguros e 
favoráveis ao desenvol-
vimento das crianças. É 
uma demonstração de que, 
além de fornecer educação 
de qualidade, a comunida-
de está sendo cuidada em 
todos os aspectos, garan-
tindo que o futuro esteja 
protegido e resguardado.

 ►Revitalização da Praça dos Tedescos

Investimento próprio garante bem-estar 
dos munícipes de Santa Ernestina

Melhorias incluem calçamento, iluminação em LED, bancos e paisagismo, 
proporcionando espaço de lazer e convivência

Mais um passo rumo 
ao bem-estar e qualida-
de de vida da comunida-
de de Santa Ernestina foi 
dado com o anúncio da 
revitalização da Praça dos 
Tedescos. Através de in-
vestimentos próprios, a 
administração municipal 
está empenhada em trans-
formar este espaço em um 
ambiente acolhedor, que 
ofereça conforto e lazer 
para os moradores.

A revitalização da Pra-
ça dos Tedescos não ape-
nas ressalta o compromis-
so da gestão com a cidade, 
mas também enfatiza a im-
portância de criar espaços 
públicos agradáveis que 
promovam a interação so-
cial e a convivência entre 
os munícipes. A obra, que 
contempla diversos aspec-
tos, visa aprimorar tanto a 
estética quanto a utilidade 
da praça.

Entre as melhorias pre-
vistas, destaca-se o calça-
mento, que proporcionará 
um piso nivelado e seguro, 

permitindo que os visitan-
tes caminhem e desfrutem 
do local com tranquilida-
de. A instalação de ilumi-
nação em LED é um passo 
em direção à sustentabili-
dade e segurança, garan-
tindo um ambiente bem 
iluminado durante a noite 
e contribuindo para uma 
atmosfera mais agradável.

Além disso, a inclusão 

de bancos proporcionará 
um espaço de descanso e 
contemplação, convidando 
os moradores a apreciar a 
praça e interagir com seus 
vizinhos. O paisagismo 
planejado também é uma 
parte essencial do projeto, 
adicionando um toque de 
beleza natural ao ambiente 
urbano e criando um am-
biente sereno e aconche-

gante.
A iniciativa de investir 

recursos próprios na revi-
talização da Praça dos Te-
descos demonstra a preo-
cupação da administração 
municipal com o bem-es-
tar dos cidadãos e a criação 
de espaços de convivência 
que promovam a qualidade 
de vida. Essa ação também 
incentiva o orgulho da co-

munidade em seu espaço 
público e reforça a im-
portância da colaboração 
e envolvimento de todos 
para manter e cuidar desse 
patrimônio.

A revitalização da Pra-
ça dos Tedescos é um tes-
temunho do poder trans-
formador que ações locais 
podem ter na vida das pes-
soas. À medida que a cida-

de se empenha em propor-
cionar lugares agradáveis 
para seus moradores, ela 
cria um senso de pertenci-
mento e fortalece os laços 
comunitários. Espera-se 
que essa iniciativa inspire 
outros projetos semelhan-
tes e promova um ambien-
te urbano mais acolhedor e 
vibrante em Santa Ernesti-
na.
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 ►Solidariedade aos peludinhos

Contribua com o bem-estar dos 
animais da APA de Taquaritinga
Associação Protetora dos Animais busca apoio para 

oferecer banho e tosa aos cãezinhos necessitados
Em um gesto de com-

paixão e solidariedade, a 
Associação Protetora dos 
Animais – APA – “São 
Francisco de Assis” de 
Taquaritinga convoca os 
amantes de cãezinhos a apa-
drinharem uma ação cru-
cial para o bem-estar dos 
peludos de quatro patas. A 
entidade, que atua incansa-
velmente para garantir um 
lar e qualidade de vida aos 
animais resgatados, está em 
busca de voluntários dispos-
tos a contribuir com banho 
e tosa para os cachorros que 
abriga.

A responsabilidade de 
cuidar de um grande núme-
ro de cães resgatados exige 
um esforço conjunto da co-
munidade, e a APA reconhe-
ce que a higiene dos animais 
é um aspecto fundamental 
para a saúde e o conforto 
deles. Com uma equipe de 
cuidadoras dedicadas, mas 
recursos limitados, a enti-
dade enfrenta desafios para 
oferecer a devida atenção a 
todos os cães.

Dentro desse contexto, 
a APA está abrindo as por-
tas para que a população se 

envolva e ajude a propor-
cionar um tratamento digno 
aos cãezinhos. Aqueles que 
desejam contribuir com essa 
causa nobre podem comu-
nicar-se diretamente com 
a APA ou realizar doações 
via pix, utilizando a chave: 
02.447.020/0001-30.

O gesto de apadrinhar 
um banho ou tosa vai além 
de um cuidado estético. É 
uma forma de proporcionar 
bem-estar físico e emocio-
nal aos cães, garantindo que 
eles desfrutem de uma vida 
mais confortável e saudável 
enquanto aguardam por um 

lar amoroso. Essa iniciativa 
também fortalece o senso de 
comunidade e respeito pelos 
animais, demonstrando que 
cada indivíduo pode fazer a 
diferença na vida daqueles 
que não podem falar por si 
mesmos.

A Associação Protetora 

dos Animais São Francisco 
de Assis de Taquaritinga 
continua a sua missão lou-
vável de proporcionar um 
futuro melhor para os ani-
mais desamparados, mas 
para isso, conta com o apoio 
e a generosidade da popula-
ção. Contribuir com um ba-

nho ou tosa é uma maneira 
tangível de demonstrar so-
lidariedade aos peludinhos, 
mostrando que a cidade está 
unida na missão de fazer o 
bem e garantir o conforto e 
a felicidade dos animais de 
estimação que tanto preci-
sam de amor e cuidado.

https://wa.me/5516999920618
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 ►Mês do Aleitamento Materno

Santa Casa de Taquaritinga promove conscientização 
sobre a importância do aleitamento e ressalta a  
relevância do Banco de Leite para mães e bebês

Um chamado à saúde e solidariedade
O mês de incentivo 

ao aleitamento materno 
está em pleno vigor, e a 
cor dourada que colore 
esse período não apenas 
reflete o padrão ouro de 
qualidade do leite mater-
no, mas também simbo-
liza a luta contínua pelo 
fomento à amamentação 
como um ato essencial 
para a saúde e bem-estar 
das mães e de seus bebês.

A amamentação é uma 
das formas mais naturais 
e saudáveis de nutrir um 
recém-nascido, oferecen-
do inúmeros benefícios 
tanto para o bebê quanto 
para a mãe. Além de for-
necer os nutrientes neces-
sários para o desenvol-
vimento infantil, o leite 
materno também contém 
anticorpos que ajudam a 
fortalecer o sistema imu-
nológico do bebê, prote-
gendo-o contra diversas 
doenças e infecções.

Nesse contexto, a 
Santa Casa de Taquari-
tinga destaca-se como 
uma instituição que não 
apenas promove a cons-
cientização sobre a im-
portância do aleitamento 

materno, mas também 
oferece suporte às mães 
e bebês por meio de seu 
Banco de Leite. Esse ser-
viço valioso atua como 
um ponto de encontro en-
tre mães que podem doar 
leite materno excedente 
e aquelas que precisam 
da doação para garantir 
a nutrição adequada de 
seus filhos.

O Banco de Leite da 
Santa Casa de Taquaritin-
ga desempenha um papel 
fundamental na saúde e 
bem-estar da comunida-
de local, atendendo às 
necessidades daqueles 
bebês que, por diversas 
razões, não têm acesso 
ao leite materno de suas 
mães. Através da soli-
dariedade de doadoras e 
da dedicação da equipe, 
mães e bebês encontram 
uma forma de apoio mú-
tuo que fortalece os laços 
da comunidade e reforça 
a importância de cuidar 
uns dos outros.

A campanha do aleita-
mento materno é mais do 
que um chamado à saú-
de; é uma oportunidade 
de ressaltar a união entre 

mães, bebês e a comuni-
dade em geral. Enquanto 
os olhos se voltam para 
a cor dourada, símbolo 
dessa causa, a esperan-

ça é que mais pessoas se 
conscientizem sobre os 
benefícios da amamenta-
ção e o papel crucial que 
a solidariedade desem-

penha na promoção da 
saúde e no apoio mútuo. 
A Santa Casa de Taqua-
ritinga merece aplausos 
por seu compromisso em 

criar um ambiente onde a 
saúde e a solidariedade se 
encontram para melhorar 
a vida de mães e bebês da 
região.
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 ►15º CRIARTE Festival de Dança

Taquaritinga em festa para sediar mais uma edição 
do CRIARTE Festival de Dança, trazendo aulas,  
competições e momentos de pura expressão artística

Uma verdadeira celebração da arte e do movimento
Os amantes da dança 

têm um encontro marca-
do entre os dias 25 e 27 
de agosto de 2023. O 15º 
CRIARTE Festival de Dan-
ça promete encher os palcos 
da cidade com movimento, 
paixão e criatividade. A 
programação diversificada 
do evento trará aulas minis-
tradas por renomados pro-
fissionais da dança, além 
de competições de diver-
sos estilos, proporcionando 
uma celebração única da 
arte da dança.

O festival inicia suas 
atividades no dia 25 de 
agosto (sexta-feira), com 
destaque para a Aula de 
Ballet com Anna Koblova, 
uma professora do Ballet 
Bolshoi, renomada escola 
de balé russa. A aula ocor-

rerá no Espaço 2 do Nipo 
Clube Taquaritinga, às 14h. 
No mesmo dia, as compe-
tições de Ballet Clássico e 
Ballet Livre tomarão conta 
do Cine Teatro São Pedro, a 
partir das 18h30. Os ingres-
sos para as competições 
têm o valor de R$ 5,00, 
com disponibilidade limita-
da de 300 ingressos por dia.

O segundo dia de festi-
val, 26 de agosto (sábado), 
trará duas aulas imperdí-
veis: Andrea Pivatto mi-
nistrará uma aula de Dança 
Contemporânea, enquanto 
Zeca Rodrigues conduzirá 
uma aula de Jazz Dance, 
ambas às 13h30 no Espaço 
2 do Nipo Clube Taquari-
tinga. À noite, as atenções 
se voltam para as competi-
ções de Jazz e Danças Con-

temporânea, novamente no 
Cine Teatro São Pedro, a 
partir das 18h30.

O último dia do festival, 
27 de agosto (domingo), 
começa com uma aula de 
Danças Urbanas ministrada 
por João Victor Valentim, 
seguida por emocionantes 
Batalhas com o jurado An-
dre Rockmaster e o DJ Go, 
ambas acontecendo no Es-
paço 2 do Nipo Clube Ta-
quaritinga a partir das 10h 
e 11h, respectivamente. As 
competições do dia, Estilo 
Livre e Danças Urbanas, 
encerrarão o evento no 
Cine Teatro São Pedro às 
15h.

O 15º CRIARTE Fes-
tival de Dança é uma rea-
lização da ACADES sob a 
direção de Jhonatas Fidelis 

e coordenação de Casturi-
na Lima, contando com o 
apoio da Secretaria Muni-
cipal de Cultura e Turismo, 
da Prefeitura Municipal de 
Taquaritinga e da Secreta-
ria da Cultura e Economia 
Criativa do Estado de São 
Paulo.

Este evento é uma opor-
tunidade imperdível para 
celebrar a arte da dança, 
promover a troca de expe-
riências entre profissionais 
e entusiastas e, acima de 
tudo, para apreciar a ex-
pressão criativa dos parti-
cipantes. O CRIARTE Fes-
tival de Dança reafirma a 
importância da dança como 
forma de expressão e busca 
inspirar a comunidade a se 
envolver com essa forma 
única de arte.

 ► Jogo difícil

Taquaritinga se prepara para disputa nas quartas de  
finais da Copa Paulista Sul Minas de Futsal Feminino

Time feminino de futsal enfrentará o Fut Fera Guará em partida decisiva no próximo sábado
A emoção do futsal 

feminino está prestes a 
tomar conta do ginásio de 
esportes de Brodowski. 
No próximo sábado, dia 
19, às 16h, o time de Ta-
quaritinga enfrentará o Fut 
Fera Guará em uma parti-
da que promete ser repleta 
de emoções, valendo pelas 
quartas de finais da série 
ouro da Copa Paulista Sul 
Minas de Futsal de 2023.

Os organizadores da 
competição divulgaram a 
programação para a con-
tinuidade da Copa, que 
tem abrangido diversas 

categorias, desde sub-13 
até a categoria livre, onde 
Taquaritinga está repre-
sentada. Comandado pelo 
técnico Zetinho, o time 
feminino de Taquaritinga 
conquistou a classificação 
para essa etapa com muito 
destaque, e agora está se 
preparando para lutar pelo 
título.

O jogo contra o Fut 
Fera Guará é uma oportu-
nidade para as jogadoras 
de Taquaritinga mostrarem 
sua habilidade e determi-
nação, buscando avançar 
para a próxima fase da 

competição. A vitória ga-
rantirá a continuidade na 
disputa pelo título da série 
ouro da Copa Paulista Sul 
Minas de Futsal Feminino.

A torcida está convida-
da a comparecer e apoiar 
as atletas de Taquaritinga 
nesse momento decisivo. 
A equipe está determinada 
a fazer bonito em quadra e 
mostrar o talento das joga-
doras da cidade. Que a sor-
te esteja ao lado das nossas 
atletas do futsal, que têm 
demonstrado garra e dedi-
cação ao longo da compe-
tição.

 ►Celebre a Tradição

Vem aí o 45º Campeonato ‘Carmelo Paciello’  
de Pipas e Papagaios nos Céus de Taquaritinga

Prepare suas pipas e dei-
xe a criatividade voar alto! 
Está chegando o aguardado 
45º Campeonato "Carmelo 
Paciello" de Pipas e Papa-
gaios, um evento que já se 
tornou uma tradição na cida-
de e que reúne gerações em 
um dia de diversão e celebra-
ção.

Promovido pela Prefeitu-
ra de Taquaritinga, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer, o campeo-
nato está agendado para o dia 

27 de agosto, a partir das 9h, 
no Conjunto Poliesportivo 
"Dori Parise". Com uma tra-
dição que atravessa décadas 
e que faz parte das come-
morações dos 131 anos de 
emancipação político-admi-
nistrativa de Taquaritinga, o 
evento promete encher o céu 
da cidade com cores vibran-
tes e sorrisos contagiantes.

As inscrições estão aber-
tas e podem ser feitas até o 
dia 23 de agosto na Secretaria 
de Esportes e Lazer. O cam-

peonato conta com duas ca-
tegorias principais: "Maiores 
Pipas" e "Mais Criativas". Os 
primeiros colocados de cada 
categoria serão agraciados 
com troféus e medalhas. Vale 
ressaltar que a participação 
no campeonato é gratuita e 
está aberta a todas as idades, 
reforçando o caráter inclusi-
vo e participativo do evento.

Para manter a tradição do 
evento, algumas regras são 
essenciais para garantir a se-
gurança e a diversão de todos 

os participantes:
• Somente pipas e pa-

pagaios feitos exclusivamen-
te de papel são permitidos.

• O uso de carretilhas não 
é autorizado.

• A avaliação ocorre du-
rante o voo das pipas, garan-
tindo que todas estejam no ar.

• Participantes que uti-
lizarem cortantes ou outros 
itens prejudiciais serão des-
classificados.

O Campeonato "Car-
melo Paciello" não é apenas 

uma competição, mas tam-
bém um evento que une as 
famílias e amigos da cidade 
em um ambiente ao ar livre. 
Desde os mais jovens até os 
mais experientes, todos têm a 
oportunidade de participar e 
compartilhar a alegria de sol-
tar pipas e papagaios em um 
ambiente seguro e amigável.

A tradição e a diversão se 
unem mais uma vez nos céus 
de Taquaritinga. Não perca 
essa oportunidade única de 
celebrar o passado, o pre-

sente e o futuro em um dia 
emocionante. O evento conta 
com o apoio e a organização 
da Prefeitura Municipal e da 
Secretaria de Esportes e La-
zer. Para mais informações, 
entre em contato pelo telefo-
ne (16) 3252-5237.

Prepare suas pipas e ve-
nha aproveitar o vento e a 
alegria neste evento que pro-
mete ser uma festa para toda 
a comunidade de Taquaritin-
ga!
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 ►Agenda Esportiva do CAT

Semana promissora para as Categorias de 
Base Sub-23, Sub-11 e Sub-13 do Leão

Clube Atlético Taquaritinga anuncia jogos emocionantes no Estádio "Gabriel 
Marques da Silva" e no Taquarão para as equipes Sub-23, Sub-11 e Sub-13

Uma semana repleta de 
emoções aguarda os tor-
cedores do Clube Atlético 
Taquaritinga (CAT) com a 
programação esportiva que 
inclui partidas empolgan-
tes das categorias Sub-23, 
Sub-11 e Sub-13. Os jo-
vens talentos do clube en-
trarão em campo em busca 
de vitórias e desempenhos 
notáveis, enchendo de or-
gulho os fãs e representan-
do a cidade com paixão e 
determinação.

Neste sábado, 12 de 
agosto, a equipe Sub-23 
do CAT enfrentará o Ska 
Brasil, em uma partida que 
promete emoções fortes. 

O jogo está marcado para 
as 15h no Estádio "Gabriel 
Marques da Silva", e os tor-
cedores que não puderem 
comparecer pessoalmente 
ainda poderão acompanhar 
a disputa ao vivo pelo canal 
do YouTube @futebolpau-
lista, que transmitirá o con-
fronto diretamente para os 
dispositivos dos fãs.

As atividades esporti-
vas não param por aí. No 
domingo, 13 de agosto, 
será a vez das categorias de 
base do CAT entrarem em 
campo para duelos emocio-
nantes. O Sub-11 enfrenta-
rá o Inter Bebedouro às 9h, 
no Estádio "Dr. Adail Nu-

nes da Silva", carinhosa-
mente conhecido como Ta-
quarão. Logo em seguida, 
às 10h30, é a vez do Sub-
13 entrar em ação contra o 
mesmo adversário, prome-
tendo um domingo repleto 
de jogos eletrizantes.

A paixão pelo futebol 
é uma característica mar-
cante em Taquaritinga, e o 
Clube Atlético Taquaritin-
ga desempenha um papel 
fundamental ao oferecer 
oportunidades para jovens 
talentos locais mostrarem 
seu potencial. Além disso, 
eventos esportivos como 
esses criam uma atmosfera 
de união e entusiasmo na 

comunidade, incentivando 
a torcida a apoiar e celebrar 
suas equipes.

Portanto, fica o convi-
te para todos os amantes 
do esporte e da adrenalina 
do futebol: não percam a 
oportunidade de acompa-
nhar de perto as partidas 
emocionantes do Clube 
Atlético Taquaritinga. A 
programação da semana 
promete trazer momentos 
de tensão, alegria e vibra-
ção, reforçando o orgulho 
da cidade por sua equipe 
e seus jovens talentos que 
representam o futuro do es-
porte local.
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Sobe - Na próxima sessão ordinária da Câmara Municipal, o suplente de vereador 
Beto Girotto, do MDB, volta a ocupar o cargo de titular, em razão, mais uma vez, 

do afastamento para tratamento de saúde, solicitado por Marcos Aparecido Louren-
çano, do mesmo partido.

Sobe -  Em alta na competição, o CAT joga na tarde deste sábado (12), em Santana 
de Parnaíba, contra o Ska Brasil, em jogo válido pela quarta rodada do grupo 16 da 

segundona paulista. Uma vitória, ou até mesmo um empate, serão bem-vindos para 
buscar a classificação à próxima fase.

Sobe - Pelo jeito, o presidente do Legislativo taquaritinguense, vereador Valcir Za-
carias, segue tranquilo no comando da Mesa Diretora. Com bom domínio sobre 

seus pares, tem conquistado a admiração daqueles que se encontram à sua volta.

Desce - A volta de Beto à Câmara soa como uma pedra no sapato do prefeito mu-
nicipal, que a cada dia procura se afastar da população, em razão dos desmandos 

praticados na Prefeitura ao longo dos anos.

Desce - Comentários dos mais desagradáveis estão sendo publicados pelos inter-
nautas, nas redes sociais, a respeito dos desmandos praticados pela dupla de dois, 

prefeito e vice, à frente da Prefeitura Municipal, que os puxas-sacos de plantão apeli-
daram de Cidade Administrativa. Muitas, dessas publicações, denegrindo, inclusive, a 

imagem do prefeito. Vixe.

Desce - Por outro lado, o chefe do Executivo taquaritinguense, vaiado em praça 
pública, está cada vez mais distante da população, com medo de sofrer novas reta-

liações. Quem procura...

Desce - Falando em prefeito, até agora, o chefe do Executivo não se manifestou, 
oficialmente, a respeito do Pedido de Reconsideração e Processo Criminal a ele 

encaminhados, recentemente, pela Promotora de Justiça, Patrícia Frighetto Gasparini 
e pelo Presidente da Seção de Direito Criminal, Desembargador Francisco Bruno.   

Sobe - Corre pelos corredores do paço municipal a informação de que na terça-fei-
ra, 15 de agosto, véspera do aniversário de Taquaritinga, será feito o pagamento 

dos servidores aposentadores e dos pensionistas do Ipremt. Vamos aguardar para que 
realmente seja verdade a informação e que o dinheiro realmente esteja na conta daqueles 
que tanto fizeram por esse município. Né prefeito! 


